

NUMÉRIQUE : Corneille a lancé une levée de fonds pour son développement

L'application de lecture [CORNEILLE](#) conçue à la [PLAINE IMAGES](#) en juin 2020, destinée à l'apprentissage de la lecture par des méthodes ludiques, a lancé une levée de fonds de 500 000 euros en début d'année afin de poursuivre son développement. La société travaille actuellement sur l'utilisation de l'application en classe avec des modules spécifiques pour les enseignants. L'application a également vocation à se développer à l'international, dans des écoles françaises en Angleterre et aux États-Unis. www.corneille.io